



Zug, 17. Januar 2008, 09:15 Uhr

17 / MEDIENMITTEILUNG

Baar: Führerausweisentzug nach Fahrt mit 1.26 Promille

Am Mittwochabend (16. Januar 2008), kurz vor 21 Uhr, hat eine Patrouille der Zuger Polizei einen 61-jährigen Fahrzeuglenker angehalten. Der durchgeführte Atemalkoholtest ergab einen Wert von 1.26 Promille.

Der Schweizer musste seinen Führerausweis auf der Stelle abgeben. Es wurde eine Blutprobe angeordnet. Der Fahrzeuglenker wurde angezeigt und wird sich vor der Justiz verantworten müssen.

Weitere Auskünfte:

Marcel Schlatter, Stv Kommunikationsbeauftragter der Zuger Polizei, steht Ihnen während den Bürozeiten zur Verfügung (T 041 728 41 25). Für O-Töne am Radio wählen Sie bitte T 041 728 49 45.